
CON{UNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta delll' 1111012017

L anno dugq!kdjq!!!!9119, il giomo undici del mese di ottobre, in Palemo, nella Sala Corsiliarc
del1a sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n" 95, si è riùnito il Consiglio
Circosclizionale, convocato dal Presidente con a\'\'iso prot. n, 1371731 del 26109/2017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statuta e e regolameùlari. per procedere a1la lrattazione degli
argomenti iscritti all'O.d.G. Presiedc 1a seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità
di Segretario I'Esperto Amministrati\o Rita Concetta Cilio, coadiuvata. neila Íìuvione di
vcrbalìzzante dal Sig. Nicolò Russo,lstr.re Amm.vo dell'U.O.3 Organi Istituzionaii.

Alle ore 15:40 il Segr€tario, su invito del Presidente, procede all'appello, al termine del
quale sono assenti i Conss. Lupo € Tuzzolino e il Vice Pres. Schiera.

Il Presidenle, \,erificata la presenza del numero legale, dichiara apeÍa la seduta e nomina
scrutatori i Conss. Buonpasso, Di Vincenti e Sinopoli con I'approvazione del Consiglio, quindi
chiede al Segretario di dare lettùra del verbale della sedùta precedente.

Alle ore 15:,1,1 entrano in Aula il Cons. Tuzzolino e il Vice Pres. Schiera.
Segretario - legge il verbale.
Presidente Moùcada Fa un resoconto di quarìto discùsso nella riunione del giorno

preccdentc che ha vislo la partecipazione della ConsuÌt.1 dei Presidenti, de1 Sindaco e dell',\ssessore
Nicotri. Riîerisce che sono stati affiontati vari puùti tra i quali i rinbolsi per i Consigiieri, 1a

rìorganizzazione della macchina comunale e ì'attuazione del Decentamento. Si avrà un riassetto di
tuttj i Settori compresa ia Polizia Municipale. Entro novenbre ritomeratuìo i Diligenti nelle
Cilcoscrizioni con 1a consegùente decader,za delle P.O. I Dirigenti pokallno tìmìare g1i atti
delibcrativi, sarà soppresso i1 Servìzio Coordinamento e rimarrà solo il Clapo Alea. Sull aspetto

regolamentare sarà predisposta !îa bozz,a già impostata ùelf incontlo awenuto nella passata

consiliatura fra Presidenti di Circoscrizionì e il Cons. Paolo Caracausi. sulla nodifica dell'aft. 29 il
cui iter sarà 1ìnito entro la fine dell'anno per poi proporla al vaglio del Consìglio Comunale. Il
bilancio prevede st,uziaÌnenti per biblioteche e arte per bambini. Sul bilancio delle Circoscrizioni
saranno previsti st.rnziamenli per attività educative e sport e a taie proposito si termnno ìllconLti cL'n

gli assessori competenti per 1e strategìe cìi spesa. Per le spese si prevede di richiedere il visto
contabile a]ìa Ragioneria oppue l'istituzione di ùn unìco contabile per tutte le Circoscrizioni per la

valutazioDe delle delibere. C'è anchc la volontà de1 Consiglio Comunale sull'attuazione deÌ

Decentramento amministrativo e politico. E' intendin'lento dcll'Amministr.lzione tmsferire .úle

Circoscrizioni alcune compotenze di politiche sociali come iÌ Centro,,\nzi.ùi di Boccadifalco di cui
potrà esseÌe presa in considerazione I'aperlwa pomeridiana.

Alle ore 16:00 entra il Coús. Lupo.
Cons. Buccola Prende con buon auspicio quanto riferito dal Presjdcntc e si augura che iÌ

Consiglio Comunale non fiapponga ostacoli perohé il Decenttanento scn'e a migliorare Ìa vita dei

cittadini. Accoglie con entusìasmo l'elentuale apertura poneridiana del Centro Anziaùi.
Cons. Di Vincenti Si chiede chi stilerà iÌ documento sul Decentramenlo giacchè non è stata

istituita la Coùmissione Consiiiare. A1 momento non può esprimere pareri

Pres. Moncada Comunica cfie nel nuovo regolamenlo probabilnente sarà previsto il
rapporto diretto fra Circoscrizione, Azìcnde Partecipate c Settori.

Cons. Sinopoli Conviene che dopo i prossimi incont fra i Presidenti

oppoúuno programmare delle sedute con i mrovi vertici aziendali.
e gli Assessori, sia



Cons. Tuzzolino Conmenta che sùll'argomeÍto Decentramento si ripetono sempre le stesse
cose da oltre vent'aini. La realtà è che Íiente è stato fatto. IÌ Consiglio Comunale deve approvare
I'art. 29. Ripete che i Presidenti non rappresentano l'unicità del ConsigLio. Gli sembra la solita
manovra elettoÉle. Unica nota positiva è il ritomo dei Dirigenti di Circoscrizìone. Ritiene che
dall'incontro non sia emerso nulla e che non ci sia stato un contradditto o.

Pres. Moncada Condivide in parte le estemazioni del Cons. Tuzzolino perché da troppo
tempo si è stati presi in giro. Adesso bisogna mettere alla prova l'Ammidstrazione per l'attuazione
di quanto s€ntito nell'incontlo. Eventualmente saîà dchiesto il comnissadamento. Sembra si sia
sulla buona strada perché la Circoscrizione diventi protagonista.

Cons. Dentici Chiede notizie sull'apertura della via Qùafio dei Mille chiusa in seguito a1

crollo avveIlù1o all'intemo dell'Istituto Professionale.
Pres. Moncada - Risponde che attualmente f immobile è sotto sequesto da pafie della

magistratùa e di conseguenza la strada noù può essere aperta.
Alle or€ l6:25 il Presidenfe chiùde la sedùta.

Il Segretaio
Esperto Am,irilstrativo

(Rita Condé1te Cilio
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